

Les sapeurs-pompiers ont fêté la Sainte-Barbe



La sapeur-pompier qui a effectué le plus d'heure en service : 5500 h et une partie des sapeurs-pompiers mis à l'honneur avec, à droite le Commandant Commeaux et le chef de caserne.

Samedi, certains sapeurs-pompiers de la caserne du Granier Chapareillan-Barraux ont été mis à l'honneur lors de la Sainte-Barbe.

La médaille de 10 ans d'engagement a été remise au sapeur 1re classe Melizzi, au sergent-chef Arnaud et à l'adjudant Julie Roland ; celle de 20 ans au sapeur-pompier 1re classe Blanchod ; celle de 30 ans et la médaille de la Ville de Chapareillan à l'adjudant-chef

Crisi, au lieutenant Davallet Pin et à l'adjudant-chef Charamathieu.

Adrien Cuzol et Sylvain Bandrier ont maintenant le grade de caporal. Stéphane Rolland a reçu officiellement le titre de chef adjoint de la caserne de Chapareillan.

Jérémy Dufau, Célia Camps, et Vanessa Such sont passés sapeurs 1re classe avec 1 an d'ancienneté.

Quatre nouveaux sapeurs ont été nommés dans les équipes de garde :

Philippe Chatel, Marie Besombes, Lucas Beysson et Anthony Travostino.

Le commandant Commeaux a signalé que le commandant Mollier, représentant l'Union départementale des sapeurs-pompiers d'Isère, a été fait chevalier dans l'ordre national du mérite agricole

Agnès Bernès

« Cette caserne est un exemple réussi de départementalisation »



La relève est assurée avec les Jeunes sapeurs-pompiers (JSP)

Lors de la Sainte-Barbe, le chef Bruno Rolland a indiqué le bilan 2019, avec 282 interventions et 70 000 heures effectuées par sa caserne.

Il a salué le dévouement des trois sapeurs-pompiers qui comptent 30 ans d'engagement et qui ont formé et motivé beaucoup de jeunes sapeurs-pompiers (JSP), dont lui-même.

Le chef de caserne a signalé que le 113e congrès départemental des sapeurs-pompiers de l'Isère se déroulera au Fort Barraux et alentours. Il a rappelé l'importance de l'engagement de JSP, qui sont la

relève de leurs aînés. Et il a conclu en exhortant ses troupes : « La population a besoin de nous : il faut lui donner encore plus de temps ! ».

Le commandant Commeaux a félicité les sapeurs-pompiers de Chapareillan-Barraux et leur chef de caserne qui a « le service public chevillé au corps pour l'intérêt général ».

Il a noté que cette caserne est un exemple de départementalisation réussi, avec 40 sapeurs-pompiers formés et recyclés.

Enfin, à l'approche de Noël, le commandant a annoncé l'arrivée d'un

véhicule léger (ou de liaison) hors route (VLHR). Il a fait remarquer que les pompiers volontaires du Granier réalisent une moyenne d'une intervention par jour, en ayant un autre métier. Il a eu une pensée pour les sapeurs-pompiers décédés en intervention et a insisté sur la prudence à respecter en déplacement : « Il vaut mieux perdre des secondes avec une conduite sûre, pour réussir à porter secours. ».

Agnès Bernès